

Mercredi 15 novembre 2023 [dans la soirée]

**Enfants, vous êtes tous Miens, venez à Moi,
que Je vous délivre de l'emprise des diables vengeurs et fossoyeurs.
L'amour, enfants, et le pardon sont la seule voie du Salut.**

[LE SEIGNEUR] Porte ton ciel au Soleil de Mon Cœur et tu verras Mes merveilles. Mes splendeurs sont pour le monde à venir, celui d'après l'Intrus. Le Fossoyeur encore ricane, mais pour combien de temps ? Son orgueil l'abuse, son panache est un leurre !

Il a voulu naviguer sur un bateau en perdition et il commence à sombrer mais, enfant, tu sais bien que l'orgueil voile le regard intérieur et l'homme qui croit posséder le pouvoir n'est qu'un intrus de plus sur l'échiquier du grand damier noir des feux de la Terre et des esprits enténébrés. Le petit homme s'apercevra-t-il de la supercherie du Malin ?

Tous les hommes, enfant, sont petits et plus petits encore sont ceux dont l'orgueil leur cache leur propre misère. Tout homme face à Moi est misère. Je l'élève à Mon rang pour le porter dans Mon Cœur mais, souvent, lui s'élève et Me laisse à l'agonie, Moi qui suis Son Sauveur et Créateur. Quel mépris que l'orgueil en l'homme qui met au grand jour sa pauvreté ! Et quelle tristesse éprouve Mon Cœur de voir tant de Mes enfants se vautrer dans l'orgueil en Me rejetant et en Me crachant au visage. Que n'ai-Je pas fait, Moi qui suis l'Amour, pour le sauver, et qui viens encore en vos demeures vous porter de Mon lait et de Ma nourriture qui vous donnent force et vigueur ?

Quel est celui d'entre vous qui peut prétendre vivre hors de Moi, si ce n'est le menteur ? Enfants, c'est Moi qui donne et qui porte vie et c'est Moi qui en vous vous donne le Fruit de vie. Mais vous, orgueilleux et insensés que vous êtes, vous pensez vous construire vous-mêmes, par vos propres forces, alors que de force vous n'en avez aucune ! Ma Parole donne vie, Ma Parole crée. Vous, pour la plupart, n'avez que des dissensions et semez la zizanie.

On ne gouverne bien qu'avec le cœur ! Vous, vous gouvernez avec le fer et les verges, vous levez le poing au lieu de tendre la main et vous ôtez aux plus petits leurs petites parts. Vous privez Mes enfants de la vie que Je leur donne pour accomplir vos desseins qui ne sont que verges destructrices, abominations et mensonges.

Pensez-vous être cachés à Mes yeux ? Croyez-vous que, dans vos loges, Je ne vois pas vos stratagèmes ? Me croyez-vous à ce point si impuisant ? Vos orgueils surpassent même celui de la Bête infâme à laquelle vous vous adonnez corps et âmes.

Ô enfants des lumières, que de sombres ténèbres en vos cœurs jaillissent, telles des lames de feu destructrices ! Vous ne vous pavanez pas longtemps lorsque Mon joug sur vous s'abattra. Il suffit de détruire impunément, l'orgueil vous égare et votre puissance ne sera que de peu de temps ! Lorsque la flamme de Ma Colère surgira, en les fins fonds des profondeurs vous chercherez à vous cacher. Auriez-vous oublié ou ne savez-vous pas que Mon œil transperce les nuages les plus sombres ? Ô que de sombres espoirs en vos cœurs !

Mes enfants, nourrissez-vous de Ma Parole de Vérité. Cessez votre feu destructeur qui ne portera que la flamme et la colère. Que gagnerez-vous ? Au fond de l'abîme, que pourriez-vous accomplir ? Le Satan tient les rênes et vous mène tous à la destruction. Quelle réjouissance vous lui donnez, mais dans quelle misère vous menez Mes enfants ! Cessez de tuer Mes innocents !

Qu'ai-Je enseigné ? La brutalité, l'horreur, la destruction, la haine, la vengeance ? Non, tout cela vient de Mammon que vous servez et que vous adorez, en qui vous mettez vos pas ! Enfants, dans l'abîme vous entrerez puisque dans l'abîme vous allez.

Cessez vos différents, portez la paix ! Mammon vous égare et vous lui faites cortège ! Cessez de l'écouter, cessez de l'applaudir ! Entrez en vos demeures et, à genoux, portez-Moi vos cœurs, que Je les guide vers la Lumière que Je suis et que Je vous porte la connaissance de l'amour. Avez-vous oublié Mon commandement «Tu ne tueras pas» ? Vous entrez et vous êtes entrés dans la vengeance du Serpent. Qu'en sortira-t-il de bon ? Cessez le carnage avant que Ma main ne s'abatte sur vous pour vous anéantir. Ô, que peut-il sortir de bon de la haine et de la vengeance ? Pliez le genou, implorez Mon secours et Je vous délivrerai de l'emprise de la Bête qui vous égare et qui vous fait vous entretuer. Le cri de guerre vient du Satan.

Enfants, vous êtes tous Miens, venez à Moi, que Je vous délivre de l'emprise des diables vengeurs et fossoyeurs. L'amour, enfants, et le pardon sont la seule voie du Salut. Tu ne tueras pas, ni par haine, ni par vengeance, car toutes deux viennent du Démon !

Si vous priez, enfants, il n'y aurait pas de guerre. La prière, la vraie prière, est amour, respect, don et lumière en les cœurs. Le Satan enflamme les cœurs d'un feu destructeur, Mon Feu d'amour porte la paix, la douceur et le partage.

Enfants, posez les armes, en le cœur elles sèment la peste, et le fruit qui pourrit porte la torpeur. Vivez d'amour, vivez en l'Amour !

Moi, Je vous porte Ma Demeure mais vous, vous portez la guerre et la haine.